DIE LINKE

im Fürther RathausStadtrat Ulrich Schönweiß -Königswarterstr. 1690762 Fürth

e-mail: dielinkegruppefuerth@yahoo.de

An den Oberbürgermeister der Stadt Fürth -Stadtratsangelegeneheiten-

Fürth, den 24.10.2009

zu den Haushaltsberatungen 2009 Antrag: Neugestaltung Fürth-Ost und für Eisenbahnmuseum

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung,

Wir beantragen

- a. die Stadtgrenze Fürth Ost einladender und schöner zu gestalten, sowie
- b. ein Fürther Eisenbahnmuseum einzurichten.

Wir beantragen, daß der Stadtrat die Beantragung von Fördergeldern beim Freistaat Bayern

- a. für die Neugestaltung von der Stadtgrenze Ost, sowie
- b. für die Errichtung eines Fürther Eisenbahnmuseums,

beschließt bzw. Fördergelder des Freistaates hierfür verwendet.

Begründung:

Auf Fürther Gebiet könnten in den Mittelstreifen der Nürnberger Straße bereits jetzt Bäume gepflanzt werden und verschönert werden. Dies würde auch gleich ein besonderes Flair und eine Eigenständigkeit Fürths darstellen. Zu denken wäre auch an eine gewisse Verkehrsberuhigung, um ein eigenständiges Flair zu betonen.

Dies könnte bereits die Interessen derer berücksichtigen, die zukünftig die bisher von der Quelle genutzten Gebäude nutzen werden. Für Wohnbebauung z.B. mit viel Grün, Bänken, Bäumen etc. In Zusammenarbeit mit der Stadt Nürnberg könnte die große Kreuzung an der Stadtgrenze durch einen Kreisverkehr verschönert werden.

Es könnte mit der Bahn intensiver eine Zusammenarbeit zusammenzubringen versucht werden, um auch in Fürth unter Einbeziehung des alten Adler-Lokschuppens dauerhaft ein Fürher Bahnmuseum einzurichten. (unser Schreiben v. 14.07.2008)

Wie der Zeitung zu entnehmen war, gibt es inzwischen mehr Fürsprecher für den Erhalt des Lokschuppens.

Mit freundlichen Grüßen,

für DIE LINKE im Fürther Rathaus Ulrich Schönweiß